



Bienne, 30 juin 2022

Forum Together 2022 — Ce qui s'est passé jusqu'à présent

L'année 2022 a de nouveau démarré avec précaution, sans savoir comment la situation pandémique allait évoluer. Les premiers mois ont plutôt été consacrés à l'organisation, les activités ont eu lieu que ponctuellement. Mais en avril et en mai, les choses ont vraiment commencé à bouger !

En février, des passionné·e·s de littérature se sont réunis pour un club de lecture en russe et le jeu de société développé en collaboration avec La Red (Fribourg), Bibliobaobab (Bellinzone) et Interbiblio (Suisse), a été testé. Le jeu a désormais un nom ! « PAREANAGA – Welt in Wörtern – Monde en mots – Mondo in mano – Mund el maun ». Le nom a été choisi par le biais d'un concours public. Ceux et celles qui le souhaitaient pouvaient envoyer des propositions parmi lesquelles l'équipe de coordination a ensuite fait son choix. Les participant·e·s aux différents ateliers de développement de jeux qui ont eu lieu en 2021 ont également pu voter à nouveau. Avec le nom « PAREANAGA », deux mots n'en font qu'un, rappelant ainsi que les langues changent, qu'il est possible de jouer avec elles et de créer des liens – tout à fait dans l'esprit du jeu. La signification des deux mots d'origine reflète également l'objectif du jeu : « Parea » est grec et décrit la réunion d'ami·e·s qui partagent des expériences de vies, des valeurs et des idées. « Anaga » est somalien et signifie « nous ». Le jeu est maintenant dans sa phase finale et sera imprimé dans les prochains mois !

Fin avril a ensuite eu lieu la première Soirée Dialogue sur le thème « Economiser l'énergie au quotidien – Que puis-je faire pour l'environnement et pour mon porte-monnaie ? » Un bref résumé avec quelques conseils sera bientôt disponible sur le site web de Multimondo.

En mai, les enfants étaient à la fête : il y avait une animation du projet « Raconte-moi une histoire » organisée par la Bibliothèque de la Ville de Bienne. L'auteure Claudia Rua Bustamante, résidant à Bienne, a réalisé une animation bilingue de l'histoire « Et où sont les chaussettes ? / Y dónde están las medias ? ». Lors de la Journée suisse de la lecture, la lecture a été faite en français, en allemand et en ukrainien. Et le premier concert pour enfants de l'année a eu lieu fin mai.

En mai, le « Marché gratuit » s'est tenu dans l'InfoQuartier de Mâche et a attiré environ 150 adultes et enfants. En outre, la bibliothèque interculturelle a lancé la « Rencontre LibriMondo ». Celle-ci a lieu une fois par mois le jeudi soir (18h15–20h00, 18.8., 20.10.) ou le samedi après-midi (14h00–16h00, 17.9., 19.11.) et invite à lire, à bouquiner dans la bibliothèque, à converser et à profiter.

Avec le tournoi de football « Foot et intégration » du 2 juillet, le Forum Together prend congé pour la pause estivale. Outre les différents matchs de football, des activités pour enfants seront organisées lors du tournoi. Dès le mois d'août, les activités reprendront avec des concerts pour enfants, des animations, des Soirées Dialogue et d'autres offres !

Entre-temps, l'« armoire solidaire » et l'« étagère de livres solidaire » restent accessibles lorsque Multimondo est ouvert, et LibriMondo est également ouvert pendant l'été, bien qu'à des heures particulières.

Des informations supplémentaires sont disponibles sur le site web de MULTIMONDO : www.multimondo.ch/veranstaltungen-und-projekte/?lang=fr. Toutes les offres sont également présentées sur notre page Facebook : www.facebook.com/multimondo.ch.

Contact : Sylvia Joss, Responsable de projet Forum Together : sylvia.joss@multimondo.ch,
032 322 50 20. Jours de travail : mercredi et jeudi.